

Mittwoch, 13.07.2016

Holzofen löst Brand aus



Linden. Ein Schaden im fünfstelligen Euro-Bereich entstand gestern Nachmittag beim Brand im Obergeschoss eines Einfamilienhauses. Einem Rentnerehepaar war nach dem Temperatursturz in der Wohnung zu kalt geworden, die Ehefrau wollte deshalb eine Holzofen anmachen. Dabei müssen, nach ersten Erkenntnissen der Polizei, sprühende Funken zunächst den Teppich entzündet haben. Anschließend breitete sich das Feuer im Zimmer und auf dem Balkon aus. Das Ehepaar konnte das Haus noch rechtzeitig verlassen, die Feuerwehren Linden, Hofmark Gern, Hebertsfelden und Eggenfelden hatten den Brand rasch unter Kontrolle. Vor Ort waren Kreisbrandrat Hans Prex, Kreisbrandrat Hans Schachtner und Rettungskräfte des BRK. – gk/F.: gk

(Bericht im Lokalteil des Rottaler Anzeiger am Mittwoch, den 13.07.2016)



zum Schließen hier drücken